

ふつとあんどわーく

▼ホームページ



海田町委託事業始まる

令和二年七月一日(水)、広島県安芸郡海田町の委託を受けて「海田町くらしの安心・サポートセンター」がスタートしました。

くらしの安心・サポートセンター

ひきこもり相談支援センター ないろ

海田町の生活困窮者を対象として、生活上の悩みや不安について相談を受け、本人・家族とともに問題の解決を目指します。今まで支援に結びつかなかった方が少しでも前に進めるよう、海田町役場や海田町社会福祉協議会等の関係機関と連携し、より良いサポートに努めます。



海田町役場や海田町社会福祉協議会等の関係機関と連携し、より良いサポートに努めます。



ソーシャルガストロミニー・フードバンク「ゆるテイ」

フードバンク「ゆるテイ」は令和二年九月二日で一周年を迎えました。まだまだ沢山の課題に挑戦中ですがしっかりと両手を広げ大地を踏みしめ着実に歩み続けています。フードバンク活動に賛同を得てご提供頂く企業様も増え、一六社となり品目、量とも増加しております。今年にはコロナ下による影響もみられ食糧問題のご相談を多数受けました。休校で給食に頼れなくなった家庭・ネグレクト家庭・大学生など食料等の利用を希望される方は増え、提供先は社会福祉協議会・子供食堂・母子会など五団体に提供しています。

バレー部

コロナ対策に注意しながら、総勢十一名で週に一回練習しています。一月二十九日に開催予定の第一回広島市障害者バレーボール大会に参加し、来年、高知県で行われる全国障害者スポーツ大会中国・四国ブロック予選大会の切符を手に入れる予定でしたが集まったチームが FOOT&WORK だけ...という事で、不戦勝で来年の予選会に広島市代表として出場が

決定しました！今年はコロナウイルスで大会自体が中止となつてしまつたので、選手達は「来年こそ全国！」と意気込んでいます。もちろん、バレーでつながった全国の仲間にも楽しみです。

また、コロナ規制も緩和されてきたということもあり、十月には地域の方を迎えて練習試合を行い、十一月には山口県代表チームと練習試合をする事になりました。

数々の合宿や遠征も中止になりましたが、モチベーションも下がるとなく最近の練習では選手が自ら話し合い、プレーの練習だけでなく、試合中の監督の指示や、次のラリーの取り方を数秒で考えて共有する練習もしています。また一つ成長した FOOT&WORK バレー部に期待してください！



毎月利用者様との活動日を設け、課外活動の時間を設けています。七月には安佐動物園、八月は釣り、九月は交通公園でゴーカートと課外活動を通して交流を深めています。課外活動日以外にも、天気の良い日にはウォーキングをしたり、ラルゴ周辺の散策をして体



力づくりやリフレックスの時間を設けています。なかなか一人では行動に移しにくい方や、積極的にできなかった、方でも集団の力は大きく、参加した後は普段見る事のない良い表情をしている方が多くいらつしやいます。そんな姿を見ることはこの仕事を通してうれし瞬間だと感じています。自分らしく楽しく生活ができるように、これからも様々な活動を通してサポートしていきたいと思つています。(現在、復職・就職に向けての支援も行い、復職・仕事を継続できている方もおられます。)

シユの時間を設けています。なかなか一人で行動に移しにくい方や、積極的にできなかった、方でも集団の力は大きく、参加した後は普段見る事のない良い表情をしている方が多くいらつしやいます。そんな姿を見ることはこの仕事を通してうれし瞬間だと感じています。自分らしく楽しく生活ができるように、これからも様々な活動を通してサポートしていきたいと思つています。(現在、復職・就職に向けての支援も行い、復職・仕事を継続できている方もおられます。)

ソーシャルフットサル部

今年度からソーシャルフットサルを楽しむ活動を始めます。コロナウイルスの影響で活動を自粛していますが、落ち着き次第活動を開始していきます。



活動は毎週 Facebook で更新しています。たくさん応援お願いします！

